
『 龍江の盛上を考える会 』

私たちは、音≧江の盛上を心配する個人の有志でこの会を発足しました。
私たちは、JRの計画 |こ対 し、 “不安や疑間を抱 <方々の声 " を組織として多海藝 :こ

届けたいと考えています。
私たちは、学習会の開1涯 等饉ょり降雨や地震の蜘こ・ 100%大文夫なの?"と しヽった

安全性|こついての知識を深め、候補地としての可否等について_l塁主∠u登【豊厘 握:霊
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します。

私たちは、川を埋めるような残土処分は、龍)Iだけの課題ではなく、広く一般の皆様
にも一緒になって考えてほしいと思つてしヽます°       音目江の盛上を考える会
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みんなで考えよ う ♪

龍江の盛上を考える会は、飯田市教育委員会の社会教育関係団体
に登録 し、防災学習の一理としてこの取組みを行います。〔 〕
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お願いします !

龍江以外 J〕 万も

大歓迎です |

ご賛固頂ける方は、お名前等のご記入をお願いします

での入会をお待ちしています
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